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匝瑳市教育委員会 令和４年１月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和４年１月２６日（水） 

開会 午後３時２６分  閉会 午後４時０５分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 談話室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  平山 孝雄 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

委  員      及川 順央 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    矢澤 敏和 

生涯学習課長    林  鉄也 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター統括  江波戸 淳 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和４年１月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

皆さん、こんにちは。 

本日は、須賀小学校訪問に引き続いての会議となりますが、何卒よろしくお願い

いたします。 

さて、ご承知のとおり、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の波は当市内にも

押し寄せており、先週は２つの小学校において、学級閉鎖や学年閉鎖が行われまし

た。 

このため、先週２１日（金）の午前中にコロナ対応に伴う「臨時市内校長会議」
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を開催し、当面の校外学習の中止や部活動の規制及び諸行事の在り方等について協

議を行い、共通理解を図りました。 

また、感染者が判明した際には、小・中学校の連携はもとより、保育園（所）や

幼稚園を含めた連絡体制についても確認を行ったところであります。いずれにしま

しても、この厳しい現状から安全・安心な学校運営を維持していくためにも、私ど

も教育委員会としましても各学校や幼稚園と十分に連携を図って参る所存です。 

次に、今月１８日（火）に野田小学校で開催されました「フェンシング協会の学

校訪問」は、東京オリンピックの金メダリストである山田 優選手をお迎えして、

４・５・６年生との楽しく充実した交流ができました。交流会では、フェンシング

競技の実演や映像上映の他、児童との質疑応答の際には、実際に金メダルを首に掛

けていただいた児童もおり、一生の思い出になったことと思います。 

さて、本日は、現況報告の他、３件の議案が用意されております。 

どうぞ、本日も円滑なご審議をお願いいたしまして、開会の挨拶とさせていただ

きます。 

 

７ 前回会議録の承認 

（１月臨時会分）  二村 好美  教育長 

小作 広子  教育委員 

 

８ 議事録署名人選出 

（１月定例会分）  二村 好美  教育長 

大木 睦子  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食センター 

 の各課館所長から、１２月の現況報告と当面の課題についての説明があった。 

 

１０ 議案事項 

  議案第１号  匝瑳市教育委員会顕彰規程に基づく表彰者の決定について 

  議案第２号  令和４年度学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について 

  （以上２件について、学校教育課長から説明を行い、審議の結果、原案のとおり可決

した。） 
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  議案第３号  匝瑳市体育施設運営委員会委員の委嘱について 

  （以上１件について、生涯学習課長から説明を行い、審議の結果、原案のとおり可決

した。） 

 

１１ その他 

  事務局から、次の事項について説明依頼を行った。 

（１）会議等の開催日程について 

（２）その他 

 

１２ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和４年１月定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 上記のとおり、会議の概要を記し、ここに署名する。 

 

 

議事録署名人 

 

 

教 育 長 

 

 

教育委員 

 

 

議事録作成者 学校教育課総務班 副主幹 宇井 信一 

 


